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本报讯 10 月 25 日袁 县环委会召开聘

请生态环境保护监督员暨培训会袁县委常委尧
政府副县长尧 县环委会副主任董宏运出席会

议并讲话遥县环委会成员单位负责人尧受聘生

态环境保护监督员袁 运城市生态环境局绛县

分局全体干部职工参加会议遥 会议由运城市

生态环境局绛县分局局长姚世敏主持遥
会上宣读了环委会关于聘请生态环境

保护监督员的决定袁并为 23 位关注环保尧具
有公益心的社会各界代表人士颁发聘任书遥

董宏运在讲话中指出袁聘请生态环境保

护监督员开展监督袁就是解决突出生态环境

问题的有效抓手袁能够引导带动社会公众关

注生态环境保护袁
提升生态环境保护

工作的透明度和公

众的参与度袁 共同

来解决我县的生态

环境问题遥 董宏运

希望监督员要提高

政治站位袁 提高思

想认识袁 深刻认识

当前我县的生态环

境形势袁 增强保护

环境的责任感和紧

迫感曰要多学习袁学
习习近平关于生态

文明建设的思想尧
省市县各级的环保方针政策和法律法规曰要
多掌握第一手资料袁 及时发现生态环境问

题袁积极倾听群众环境诉求袁宣传环保方针

政策和法律法规袁 为改善环境质量多出主

意袁当生态环境保护工作的侦查员尧联络员尧
参议员和宣传员遥 县环委会各成员单位要支

持监督员工作认真听取监督员意见和建议袁
及时反馈处理结果袁共同推进我县生态环境

保护再上新台阶袁切实提高人民群众在生态

环境保护方面的获得感尧幸福感尧满足感遥
会后袁 对聘请的 23 位生态环境保护监

督员进行培训遥

县环委会召开聘请生态环境保
护监督员暨培训会

本报讯 10 月 22 日袁县政协十三届二

十四次常委会召开遥
会议开始前袁县委副书记尧县政协主席

丁格带领县政协常委和机关干部到县城步

行街尧倗国路尧铁运江南建设工地尧渠头村尧
陈村镇等地袁对我县创建国家卫生城市工作

情况进行视察遥 县政协副主席马建萍尧贺照

庭尧白海珠尧柴广胜参加袁政府副县长田峰一

同前往遥
常委会由县政协副主席白海珠主持遥
会上袁县卫健局局长荆晨亮汇报了绛县

创建国家卫生县城情况曰陈村镇党委书记苏

文云汇报了陈村镇创建国家卫生乡镇情况遥
各位政协常委对创建国家卫生县城工

作提出了不少建议遥
田峰指出袁 创建国家卫生县城是一项综

合性的社会工作袁更是一场群众运动袁必须集

社会全力才能完成这一项艰巨的任务遥 要强

化舆论宣传袁营造野创卫冶的良好氛围曰强化任

务落实袁确保各项工作任务落到实处曰强化思

想认识袁增强创卫工作的责任感袁进一步强化

野创建靠民尧创建惠民尧创建利民冶理念袁真正

形成 野党委政府牵头创卫尧 百姓群众自主创

卫尧社会各界支持创卫冶的良好格局遥
丁格对全县创建国家卫生县城工作给

予了充分肯定遥 她指出袁全县的城市基础设

施更加完善袁综合服务功能大幅提升袁城乡

人居环境持续改善袁 群众综合素养明显提

高袁创卫工作取得了阶段性成果遥 希望政府

各有关部门充分认识创卫工作的重要性袁进
一步查找短板和不足袁 切实做到力度不减尧
措施不弱尧气势不散尧投入不少袁持续保持创

卫工作的良好势头遥
丁格希望政协委员们要当好宣传员袁充

分发挥政协委员联系广泛的优势曰要当好示

范员袁充分发挥示范引领作用袁用心学习掌

握创卫测评体系袁主动参与全县组织的各类

活动袁推动创卫工作扎实开展曰要当好监督

员袁准确把握人民政协性质定位袁突出协商

式监督的特色和优势袁进一步把创卫工作做

深做细袁确保县委尧县政府的战略决策如期

实现袁为野两乡五区冶建设作出应有的贡献浴

县政协十三届二十四次常委会
召开

本报讯 10 月 22 日袁国家生态环境部

华北督查局督查四处调研员刘传义带队袁来
我县督查石料开采问题整改情况遥市生态环

境保护局局长刘景峰袁县委副书记尧县长薛

玉马袁县委常委尧政府副县长董宏运袁县政府

副县长毕冠军等陪同遥
督查组一行先后来到绛县大业矿山机

械设备有限公司和绛县永昌石料厂袁全面检

查石料开采尧加工尧堆放和成品运输过程中

的环保措施落实情况袁并查看石场审批手续

对石料厂复绿工作袁粉尘处理等方面袁提出

整改意见和建议遥
督查组指出袁生态环境保护是当前国家

大力倡导的生态文明建设的内容袁各级政府

部门和企业承担着共建生态文明家园的责

任遥 政府部门要认真履行环境保护督察监管

职责袁督促企业做好加工环节的防尘尧降尘

措施袁指导企业落实好矿山生态环保主体责

任袁加大矿山植被恢复和地质生态环境综合

治理同时袁石料企业生产过程的环保必须规

范袁严格按照开采方案和标准化建设方案予

以实施袁坚持开采与治理同步进行袁做好治

理恢复工作袁确保矿山建设符合生态环保绿

色标准化发展的要求遥
政府办主任王辨明及县生态环境保护

局尧自然资源局部门负责人参加遥

运城市“我的村庄我的歌”村歌大
赛决赛隆重举行

县人大常委会我县对文化旅游
融合发展情况进行调研

本报讯 10 月 22 日袁县人大常委会副

主任李彩霞带领部分县人大代表对我县文

化旅游融合发展情况进行调研指导遥 政府副

县长霍剑参加遥
调研组先后到紫家峪红叶观赏区尧绛北

大峡谷尧瑞来石艺等地实地查看袁听取情况

汇报袁现场进行交流袁全面了解我县文化旅

游融合发展状况遥
在座谈会上袁县文化旅游局局长李宝林

作了详细汇报遥
各位人大代表纷纷发言袁提出了不少建

设性的意见和建议遥
霍剑表示袁县文化旅游局全体干部职工

要端正态度袁明确认识袁认真按照县人大常

委会的要求袁进一步转变作风袁为文化旅游

工作创造良好的发展环境遥 要进一步增强依

法行政意识袁切实把文化旅游工作纳入法制

化轨道遥 县政府将自觉接受人大常委会和各

位代表的监督袁 虚心采纳有关建议和意见袁

加强沟通和联系袁共同推进全县文化旅游融

合发展遥
李彩霞对我县近几年文化旅游融合工

作给予充分肯定浴 并指出存在的不足和问

题遥 她要求政府及有关部门要树立信心袁解
放思想遥 对全县文化旅游要有一个科学的总

体规划袁邀请专业人士进行指导策划袁要把

县里的旅游资源进一步整合袁 加快发展步

伐遥 要正视问题袁立足问题袁充分挖掘遥 要向

文化旅游发展好的县市学习袁借鉴人家好的

经验和做法袁千方百计把我县的旅游资源挖

掘好袁传播绛县声音袁讲好绛县故事袁打造精

品旅游尧品牌旅游袁同时要加大宣传力度袁把
绛县旅游推介出去袁 让更多的游客了解绛

县尧感知绛县尧品味绛县遥 要将文化旅游融合

发展与乡村振兴尧 美丽乡村建设相结合袁打
造文化旅游新亮点遥 要正视现实袁勇于开拓袁
把我县的文化旅游产业做大做强遥

李彦含 陈河秀

本报讯 10 月 21 日晚袁由市委宣传部

主办袁市文学艺术联合会承办的运城市野我
的村庄我的歌冶村歌大赛决赛暨第三届野我
有拿手戏冶群众文艺展演袁在市区南风广场

隆重举行遥市委副书记袁统战部长储祥好袁市
委常委尧宣传部长王志峰袁市政协副主席翟

冬鸿在现场观看演出遥 县委常委尧宣传部长

解伟龙带领绛县入围作品 叶史村大樱桃曳表

演团队参加决赛遥
经过筛选袁 有 130 个作品入围袁32 首歌

曲进入预赛袁 市村歌大赛预赛于 10 月 19
日尧20 日成功举办袁选出来自 13 县渊市袁区冤
的 14 个村庄代表队歌曲参加决赛袁 决赛在

一曲雄壮豪迈的器乐合奏叶我的祖国曳中拉

开了序幕袁形成了野用热情唱响村歌尧让激情

点燃河东冶的良好氛围遥

村歌 叶史村大樱桃曳袁 集中展现了近年

来袁在县委县政府的坚强领导下袁史村人民

以习近平新时代中国特色社会主义思想为

指引袁紧紧围绕县委提出的打造全国樱桃之

乡和省域特色农产品加工区的发展战略袁全
村樱桃产业和效益取得双丰收的喜人场面遥
叶请到我们姚村来曳叶歌唱新荣河曳叶美丽婆儿

好风光曳袁等一首首激情饱满的歌唱袁精彩纷

呈的演出袁充满着浓厚的野乡土味冶袁洋溢着

浓郁的野幸福感冶袁让现场观众沉浸其中袁不
时传来阵阵掌声和喝彩声遥大家在观看表演

的同时袁也充分感受到了运城市美丽乡村建

设的丰硕成果和乡村振兴的强大力量遥
经过激烈的比拼袁由我县选送的叶史村

大樱桃曳获得大赛三等奖遥
齐晓兵

县委统战部组织党外人士观看
爱国主义影片《我和我的祖国》

本报讯 为深入开展野弘扬爱国奋斗精

神袁建功立业新时代冶主题教育活动遥 10 月

25 日袁绛县县委统战部组织全县党外科级干

部尧非公经济代表人士尧新阶层人士尧民族宗

教界代表人士约 50 余人集中观看影片 叶我
和我的祖国曳袁 开展爱国主义教育遥 县委常

委尧统战部长薛云涛等参加活动遥
影片故事分别取材新中国成立 70 年以

来袁 祖国经历的无数个历史性经典瞬间袁七

个故事片段让大家重温了新中国成立 70 年

来的光辉历程和重大历史瞬间背后的动人

故事遥 一个个中华儿女为了祖国母亲的发展

壮大而挥洒热血和汗水的感人画面让观影

的党外人士热血沸腾尧热泪盈眶袁大家更深

切地感受到了没有共产党就没有新中国袁正
是在中国共产党的领导下袁伟大的祖国才有

了从站起来尧富起来袁到强起来的光辉成就遥
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